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A LA MESA DEL PARLAMENTO 

Andrea Levy Soler, diputada del Subgrup Parlamentari del Partit Popular de Ca-

talunya, de acuerdo con lo que establecen los artículos 163 y 166 del Regla-

mento del Parlamento, presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-

tada con respuesta escrita. 

Los medios de comunicación se han hecho eco de un supuesto sobrecoste de 

las obras de rehabilitación de la nave del Centre de Telecomunicacions i Tecno-

logies de la Informació (CTTI) que el Govern preparó como centro de datos del 

referéndum ilegal del pasado 1 de octubre de 2017.  

Interesa saber a esta diputada y a su grupo parlamentario: 

– ¿Por qué motivos llevaron al Govern a suscribir un convenio con el Centre 

d’Iniciatives per a la Reinserció (CIRE) para rehabilitar la nave anexa de la sede 

del Centre de Telecomunicacions i Tecnologies de la Informació? 

– ¿La nave anexa a la sede del Centre de Telecomunicacions i Tecnologies de la 

Informació antes de la rehabilitación se encontraba en una situación que impe-

día su normal utilización? 

– ¿Qué criterios fueron fijados para la selección de la empresa que debía pro-

ceder a la rehabilitación de la nave anexa de la sede del Centre de Telecomuni-

cacions i Tecnologies de la Informació? ¿Quién y de qué forma se fijaron esos 

criterios? 

– ¿Por qué el Govern escogió la empresa pública Centre d’Iniciatives per a la 

Reinserció (CIRE) para la realización de las obras de rehabilitación de la nave 

anexa de la sede del Centre de Telecomunicacions i Tecnologies de la Informa-

ció? 

– ¿Valoró el Govern más empresas para la realización de las obras de rehabili-

tación de las obras de rehabilitación de la nave anexa de la sede del Centre de 

Telecomunicacions i Tecnologies de la Informació? ¿Por qué se descartaron 

estas empresas? 
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– ¿Por qué motivos el contrato de rehabilitación de la nave anexa del CTTI se 

suscribió a través de un convenio entre el Departament de la Vicepresidencia 

Economía i Hisenda y el CIRE y no a través de un proceso público de licitación? 

– ¿Por qué motivo se fragmentó el pago del proyecto básico y ejecutivo de ar-

quitectura y de instalaciones? 

– ¿Cuáles fueron las actuaciones acordadas para la rehabilitación de la nave 

anexa del CTTI? ¿Cuál fue el importe acordado en el convenio entre el Govern y 

el CIRE? 

– ¿Cuál ha sido el importe final de las obras de rehabilitación de la nave anexa 

del CTTI? 

– ¿Qué ha motivado que las obras de rehabilitación de la nave anexa del CTTI 

hayan finalizado con un supuesto sobrecoste del 22%? 

– ¿En qué momento el Govern tuvo conocimiento que la obra de rehabilitación 

de la nave anexa del CTTI incurrían en un sobrecoste no previsto inicialmente? 

¿Quién autorizó el sobrecoste de las obras? 

Palacio del Parlamento, 12 de junio de 2018  

Andrea Levy Soler 

Diputada del SP PPC 


